

にぎわいを1300年祭後も

メイン会場の平城宮跡



開幕当初からにぎわう平城宮跡会場の踏切付近。会場内の仮設施設については、会場終了後の存続が望まれるものも多い=4月24日、奈良市の平城宮跡

平城宮跡（総面積約130ha）は国の特別史跡で、世界遺産「奈良の文化財」にも登録されている。県は宮跡を1300年祭の主会場として使用するにあたり、文化庁から文化財保護法上の現状変更の許可を受け、地下の遺構を傷めないよう、約4万5千立方mの盛り土を行った。

この間、平城宮跡を南北に分断する近鉄奈良線の唯一の通路として県が整備した平城宮跡内踏切と踏切周辺の南北横断防止柵、さらには大極殿周囲を取り巻く修景柵に関しては、将来の「国営公園化」もにらみ、会場終了後

県が国と協議

り土を行い、仮設施設を整備した。

この間、平城宮跡を南北に分断する近鉄奈良線の唯一の通路として県が整備した平城宮跡内踏切と踏切周辺の南北横断防止柵、さらには大極殿周囲を取り巻く修景柵に関しては、将来の「国営公園化」もにらみ、会場終了後

来月7日のフィナーレまで残り1ヶ月を切った平城遷都1300年祭の主会場、「平城宮跡会場」（奈良市）の仮設施設などの扱いをめぐり、県と文化庁との協議が続いている。4月の開場に合わせて新設された宮跡内の近鉄奈良線踏切や、第一次大極殿の修景柵（仮柵、総延長920m）などは存続するよう、文化庁の「内諾」は取り付けたが、歩道やトイレ、売店など大半の仮設施設は会場が終われば原則として撤去する決まり。利便性確保のため県は歩道（園路）の一部などを残したい考えで、国との協議を進めている。

踏切、修景柵は内諾

歩道や施設存続を

も存続させることで文化庁から内諾を得たが、残りの施設は撤去することになる。会場終了後は、大極殿は引き続き一般公開されるほか、特別史跡地内ではない「平城京歴史館」は周辺整備を行った上で来年4月以降に再オープンする予定。

平城宮跡会場はかつて人気を集めたパビリオン型ではないものの、古代を再現する数々のイベントや、マスクコット「せんとくん」への注目度に歴史アーバンも重なり、平日も1万人前後の観光客が訪れた。県は来月の平城

宮跡会場閉幕や、年内で終わる1300年記念事業後も県内観光を落ち込ませないため、ボスト1300年祭構想などを進める考え。

その中で、平城宮跡への集客力を維持するためには、利便性確保を求める意見も強く、宮跡

園緑地課は「踏切存続」と合わせ、朱雀門と大極殿を結ぶ園路（約100m）などを引き続

いて質問。広野隆

信・県文化観光局長は

「平城宮跡会場のにぎわいを一過性のものとしないよう、最大限努

力する。利便性のある施設は残してほしいと

要望しており、売店な

どは原則撤去というこ

とだが、どういう形で

活用できるのかなど、

早急に国と検討した

い」などと述べた。

13日の県議会決算審査特別委員会（神田加

13日の県議会決算審査特別委員会（神田加